

Info-produit

Ingrédients médicinaux (dans chaque capsule)

Sulfate de glucosamine (sous forme de chlorure de potassium provenant de l'exosquelette de coquillages).....	500 mg
Méthylsulfonylméthane (diméthylsulfone).....	166,7 mg
<i>Salix alba</i> (Saule blanc) Extrait (écorce de tige)(15% salicine).....	83,3 mg
<i>Zingiber officinale</i> (Gingembre) Extrait (rhizome)(4:1, QCE 333,3 mg).....	83,3 mg
<i>Boswellia serrata</i> (Boswellia) Extrait (gomme oléorésine)(65% d'acides boswelliques).....	41,7 mg
<i>Capsicum annuum</i> (poivre de Cayenne)(fruit).....	16,7 mg
Curcumine (<i>Curcuma longa</i>)(rhizome).....	15,5 mg
Acide hyaluronique (<i>Gallus gallus</i>)(peau).....	1,3 mg

Usages

Pour le soulagement des • douleurs articulaires associées à l'arthrose du genou

Mises en garde

Allergène: crustacés (crevettes et crabe)

Ne pas utiliser si • vous êtes enceinte ou vous allaitez • vous êtes allergique à l'acide acétylsalicylique ou à d'autres salicylates

Consultez un praticien de soins de santé avant l'utilisation si • vous prenez des médicaments antiplaquettaires ou des anticoagulants • vous avez des ulcères d'estomac, un excès d'acide gastrique, une inflammation, des calculs biliaires ou une obstruction des voies biliaires

Lorsque vous utilisez ce produit, consultez un praticien de soins de santé si • vous ressentez des effets indésirables gastro-intestinaux (ballonnements, constipation ou indigestion) • les symptômes persistent ou s'aggravent

Cessez d'utiliser et consultez un praticien de soins de santé si • une hypersensibilité/allergie survient

Gardez hors de la portée des enfants.

Mode d'emploi

Prendre trois capsules une fois par jour. Pour de meilleurs résultats, un exercice léger et une alimentation raisonnable sont recommandés.

Autres renseignements

Conserver à température ambiante (15 à 30°C). Ne pas utiliser si le sceau de sécurité est brisé ou manquant.

Ingrédients non médicinaux

Gélatine.

Questions? Appelez 1-855-714-3234

Joint Support Soutien articulaire

Instaflex®

For Those With Osteoarthritis
Pour les gens atteints d'arthrose



Helps Relieve Joint Pain
Aide à soulager la douleur articulaire



Support Cartilage Repair
Soutenir la réparation du cartilage



NPN 80026628 • 42 Capsules

Product Facts

Medicinal ingredients (in each capsule)

Glucosamine sulfate (as potassium chloride from shellfish exoskeleton).....	500 mg
Methylsulfonylmethane (dimethylsulfone).....	166.7 mg
<i>Salix alba</i> (White willow) Extract (stem bark)(15% salicin).....	83.3 mg
<i>Zingiber officinale</i> (Ginger) Extract (rhizome)(4:1, QCE 333.3 mg).....	83.3 mg
<i>Boswellia serrata</i> (Boswellia) Extract (gum oleoresin)(65% boswellic acids).....	41.7 mg
<i>Capsicum annuum</i> (Cayenne pepper)(fruit).....	16.7 mg
Curcumin (<i>Curcuma longa</i>) Extract (rhizome).....	15.5 mg
Hyaluronic acid (<i>Gallus gallus</i>)(skin).....	1.3 mg

Uses

For the relief of • joint pain associated with osteoarthritis

Warnings

Allergen: crustaceans (shrimp and crab)

Do not use if • you are pregnant or breastfeeding • you are allergic to acetylsalicylic acid or other salicylates

Ask a health care practitioner before use if • you are taking anti-platelet medications or blood thinners • have stomach ulcers, excess stomach acid, inflammation, gallstones, or a bile duct obstruction

When using this product consult a health care practitioner if • you experience gastrointestinal adverse effects (bloating, constipation, or indigestion) • symptoms persist or worsen

Stop use and ask a health care practitioner if • a hypersensitivity/allergy occurs

Keep out of reach of children.

Directions

Adults: Take three capsules once daily. For best results, light exercise and sensible diet are recommended.

Other information

Keep product at room temperature (15-30°C). Do not use if tamper-evident seal is broken or missing.

Non-medicinal ingredients

Gelatin.

Questions? Call 1-855-714-3234

License Holder/Détenteur de licence:
Direct Digital, LLC, 28202, USA



8 55710 00206 2

DD-ISF42-CAN-X

R0